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Необходимо продолжить
реставрационные работы

Решил написать вам о прошедшем в Москве VIII съезде Всероссийского общества охраны
памятников истории и культуры (ВООПИиК). Дело охраны памятников переживает ныне
не лучшие времена: резко сократилось государственное финансирование, закрылись некоторые
реставрационные мастерские и первичные отделения ВООПИиК. В Переславле прекратили свою
деятельность реставрационная мастерская и отделение общества. Всё это тревожно. Об этом
говорилось и на съезде. Но ВООПИиК всё же существует и действует.

В некоторых городах и районах вновь открываются первичные организации, ведутся рестав
рационные работы. На съезде была оглашена телеграмма В. Путина, где говорилось о полезной
деятельности Общества.

На съезд приехали многие видные деятели науки и культуры: А. Кудрявцев, академик
С. Шмидт, археолог профессор А. Кирпичников, лётчик-космонавт В. Аксёнов и другие.
Делегатам съезда были вручены новые печатные издания ВООПИиКа. Среди них — журнал
«Памятники Отечества», посвящённый городам Владимирской области. В Переславле, на мой
взгляд, необходимо возобновить первичную городскую организацию ВООПИиК и продолжить
реставрационные работы.

На съезде был избран новый состав Центрального совета и его президиум. В президиум
вошли архитектор И. Пуришев и заместитель председателя Ярославского областного отделения
А. Зольников.
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